

## Notificación 2016/7

## Nueva Secretaria General de la Convención

La Secretaría de la Convención sobre los Humedales (Ramsar, Irán, 1971) saluda muy atentamente a la Misión Permanente de....... y tiene el agrado de referirse a lo siguiente:

La Secretaría de Ramsar se complace en anunciar que la Sra. Martha Rojas-Urrego asumió su cargo como Secretaria General de la Convención el 22 de agosto de 2016. La Sra. Rojas-Urrego tiene las nacionalidades colombiana y francesa.

Se puede consultar una breve biografía de la Sra. Rojas-Urrego en el sitio web de Ramsar en: <a href="http://www.ramsar.org/es/nuevas/martha-rojas-urrego-comienza-su-mandato-como-sexta-secretaria-general">http://www.ramsar.org/es/nuevas/martha-rojas-urrego-comienza-su-mandato-como-sexta-secretaria-general</a>

La Secretaria General espera con interés trabajar con las Partes Contratantes de Ramsar y otros asociados comprometidos con la conservación y el uso racional de los humedales, como contribución hacia el logro del desarrollo sostenible en todo el mundo.

La Secretaría de la Convención sobre los Humedales solicita respetuosamente que el contenido de la presente nota sea transmitido a las autoridades nacionales competentes, y hace propicia esta ocasión para reiterar a la Misión Permanente de...... su más distinguida consideración.

Gland, 30 de agosto de 2016



